

SPORC.ID

Polsek Cineam Polres Tasik Kota Polda Jabar, Bhabinkamtibmas sambang / silaturahmi dengan warga binaan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.SPORC.ID

Oct 7, 2024 - 14:57



Polres Tasik kota ---- Bhabinkamtibmas Ds. Ciampunan Polsek Cineam polres Tasik kota Aiptu Endang suarsa melaksanakan sambang / silaturahmi

Kamtibmas kepada warga masyarakat binaanya.minggu (06/10/2024)

Menurut Kapolres Tasik Kota AKBP Joko sulistiono S.H.,S.I.K.,M.H melalui Kapolsek Cineam AKP Ikhwan S.sos.SH.MH mengatakan bahwa sambang dan silaturahmi Kamtibmas merupakan tugas dan kewajiban yg harus dilaksanakan oleh bhabinkamtibmas. hal tersebut dilaksanakan sebagai bentuk upaya dalam menjaga keamanan di desa binaan, kita bisa mengetahui situasi informasi, keluhan dan permasalahan yang ada dimasyarakat nya dari hasil sambang tadi, ujar kapolsek

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut juga bhabinkamtibmas menyampaikan informasi dan pesan Kamtibmas kepada warga, terutama dalam hal harkamtibmas agar selalu waspada dan antisipasi kriminalitas meningkat. masyarakat diharapkan dapat berperan aktif dan menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing.

"Atas kunjungan tersebut warga masyarakat mengucapkan terima kasih atas informasi dan kunjungannya, dan apabila ada informasi ataupun kejadian di masyarakat akan disampaikan melalui bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat", ungkap Aiptu Endang

Kapolres Tasikmalaya kota

Akbp Joko sulistiono. S.h.,S.ik.,M.h.

[14.16, 7/10/2024] +62 821-2388-8814: Bhabinkamtibmas Kel. Setiawargi Polsek Tamansari Polres Tasik Kota melaksanakan sambang dan silaturahmi kamtibmas ke warga binaan di Kel Setiawargi.

Polres Tasik Kota-- Bhabinkamtibmas Kel. Setiawargi Polsek Tamansari Polres Tasik Kota BRIPKA D Ringgo Purnomo melaksanakan sambang dan silaturahmi kepada warga binaan di Kp Cigorowong RT 03/03 di Kel. Setiawargi, Minggu (6/10/2024).

Dengan kegiatan sambang ini dapat terjalin kemitraan dalam upaya menjaga kondusifitas kamtibmas di Kel. Setiawargi Kec. Tamansari Kota Tasikmalaya dan merupakan dengan kegiatan sambang merupakan salah satu bagian dari tugas Kepolisian sebagai pelayan masyarakat maupun instansi lain untuk menyerap informasi secara langsung yang berkembang dimasyarakat yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas, serta untuk menarik simpati agar Polri makin dekat dan dicintai masyarakat.

Menurut Kapolres Tasik kota AKBP JOKO SULISTIONO,S.H, S.I.K,M.H. melalui Kapolsek Tamansari Polres Tasik Kota IPTU NURAENI mengatakan, " Melalui kegiatan sambang ini diharapkan dapat terjalin kemitraan antara Bhabinkamtibmas dengan warga masyarakat diwilayah binaan untuk bersama-sama menjaga kondusifitas.

Dia menambahkan, partisipasi semua pihak dalam menjaga kondusifitas kamtibmas, sangat terasa manfaatnya, sehingga Kamtibmas di wilayah Kecamatan Tamansari tetap kondusif.